



Crece la instalación de paneles solares en hogares chilenos

Según cifras entregadas por la empresa Ciudad Luz, la demanda de sistemas solares se ha cuadruplicado en los últimos cuatro meses en los hogares de nuestro país, especialmente en la Región Metropolitana. Entre las comunas que más instalan esta solución se encuentra Colina, Lo Barnechea, Las Condes y Vitacura.

A juicio de José Luis Opazo, CEO y Co fundador de Ciudad Luz, este fenómeno se debe a múltiples factores que confluyen en un mismo objetivo: hacer de la autogeneración energética una opción viable, accesible y beneficiosa para la economía del hogar. “En primer lugar, el ahorro que generan los paneles solares ha sido un punto determinante, ya que permiten reducir hasta en un 100% los costos de electricidad mensual, lo que representa un alivio significativo para miles de familias en tiempos de alta inflación. En segundo lugar, el desarrollo de modelos de financiamiento innovadores ha eliminado las barreras de entrada que históricamente dificultan el acceso a esta tecnología. Finalmente, la creciente conciencia entre los chilenos de que este cambio no solo beneficia sus finanzas personales, sino también contribuye a la sostenibilidad del planeta”, explica.

Los datos reportados por la empresa muestran que, además de multiplicar por cuatro la ejecución de proyectos, el interés por obtener información sobre los beneficios de los paneles solares en materia de ahorro en las cuentas de la luz creció en hasta diez veces respecto al año anterior o el período de congelamiento de tarifas.